

RESUMEN

Autor Chuquillanqui Ruiz, J.D.
Autor corporativo Universidad Nacional Agraria La Molina, Lima (Peru). Facultad de Agronomía
Título **Fertilización en el cultivo de piña (Ananas comosus L. Merr. var. comosus) cv. Golden en Satipo**
Impreso Lima : UNALM, 2018

Copias

Ubicación	Código	Estado
Sala Tesis	<u>F04. C48 - T</u>	EN PROCESO

Descripción 57 p. : 11 fig., 11 cuadros, 56 ref. Incluye CD ROM

Tesis Tesis (Ing Agr)

Bibliografía Facultad : Agronomía

Sumario Sumario (Es)

Materia **ANANAS COMOSUS**

VARIEDADES

ABONOS

EFFECTOS DE DOSIFICACION

RENDIMIENTO DE CULTIVOS

FOSFORO

POTASIO

EXPERIMENTACION EN CAMPO

PRUEBAS DE RENDIMIENTO

ANALISIS DE COSTOS Y BENEFICIOS

PERU

PIÑA GOLDEN

SATIPO (PROV)

JUNIN (DPTO)

Nº estndar PE2018000917 B / M EUVZ F04

El presente trabajo de investigación se realizó en el Fundo Santa Teresa en Satipo, entre los meses Junio 2015 a Julio 2016, con el objetivo de determinar la influencia del fósforo y potasio utilizados en un sistema de piña Golden en condiciones de campo bajo 7 tratamientos (superfosfato triple de calcio x cloruro de potasio, superfosfato triple de calcio x sulfato de potasio, superfosfato triple

de calcio x nitrato de potasio, microessentials SZ x cloruro de potasio, microessentials SZ x sulfato de potasio, microessentials SZ x nitrato de potasio, fertilización del agricultor y poly-feed). Se registró la información durante toda la fenología del cultivo, obteniéndose los datos en las características de las plantas, características del fruto y calidad del fruto, los cuales fueron analizados en un diseño de bloques completamente al azar (DBCA). Donde el tratamiento T7 de microessentials SZ x sulfato de potasio obtuvo los mejores resultados para las características evaluadas observándose un efecto positivo en el peso y tamaño del fruto que es de vital importancia al momento de comercialización del fruto de piña golden en el mercado peruano. Además a partir de los resultados obtenidos en la presente investigación nos indicarían que la fertilización potásica y fosfatada favorece significativamente en la calidad del fruto de la piña corroborando lo mencionado por Luchi et al, y Montenegro et al., citados por De Souza y Fernandes (1994), afirmando además que no se altera los grados brix, la acidez y la relación de azúcares/acidez del fruto.

ABSTRACT

This research was carried out in the Santa Teresa Farm in Satipo, from June 2015 to July 2016, with the objective of determining the influence of phosphorus and potassium used in a Golden pineapple system in field conditions under 7 treatments (triple calcium superphosphate x potassium chloride, triple calcium superphosphate x potassium sulfate, triple calcium superphosphate x potassium nitrate, microessentials SZ x potassium chloride, microessentials SZ x potassium sulfate, microessentials SZ x potassium nitrate, fertilization farmer and poly-feed). The information was recorded during the whole phenology of the crop, obtaining the data on the characteristics of the plants, fruit characteristics and fruit quality, which were analyzed in a completely randomized block design (DBCA). (For the evaluated characteristics, the best results were obtained with the treatment with microessentials SZ x potassium sulfate) observing a positive effect in the weight and size of the fruit, which is of vital importance when it comes to commercializing the golden pineapple fruit in the Peruvian market. In addition, the results obtained in this research would indicate that potassium and phosphate fertilization significantly favors the quality of the pineapple fruit, corroborating what was mentioned by Luchi et al, and Montenegro et al., cited by De Souza and Fernandes (1994), also affirming that the brix degrees, the acidity, and the sugar / acidity ratio of the fruit are not altered.